

# Jahresbericht Aktive Turnverein Mühleberg Juli 2023

#### Wir nehmen wieder Fahrt auf

Die Sommerferien stehen an und es ist wieder einmal Zeit, das ausklingende Vereinsjahr im Jahresbericht Revue passieren zu lassen. Nach und nach sieht man wieder mehr Turner in der Sporthalle und die Turnfesttrainings draussen waren gut besucht. Corona ist definitiv aus dem Alltag verschwunden...

#### 10.-12. März, Skiweekend Bettmeralp

Dem letztjährigen Aufruf, die Aletscharena noch einmal zu besuchen sind dieses Jahr doch ein paar mehr gefolgt. Einzig die Damen waren untervertreten, Sophie Kauer hat sich aber tapfer geschlagen.

Leider hat das Wetter nun dieses Jahr gar nicht mitgemacht, sodass Einkehren den grössten Stellenwert gehabt hat. Danke an Chrigu Seiler für die Organisation!





## 18. Mai, Turnfahrt Biglen

Beat Kohli hat auch dieses Mal eine schöne Rundwanderung organisiert. Von Grosshöchstetten sind wir zum Aussichtspunkt Ballenbühl und vorbei neben Schlosswil zum Treffpunkt in Biglen marschiert. Im Anschluss verpflegten wir uns im Schützenhaus Mühleberg, wo Chrigu Tschanz und Dänu Gerber für Feuer und Getränke gesorgt haben.

### 23.-25. Juni Verbandsturnfest TBOE Wangen an der Aare

Wir haben vom 23. bis 25. Juni am Turnfest in Wangen an der Aare teilgenommen. Am Freitag ging es gleich mit dem Einzelwettkampf los, wo Martin Schiess den sensationellen dritten Rang erreichte - herzliche Gratulation. Insgesamt haben sechs TurnerInnen am Freitag den Wettkampf bestritten. Am Samstag ging es weiter mit dem Vereinswettkampf. Mit 16 Vereinsmitglieder absolvierten wir mehrere Disziplinen. Dazu gehörten die Fachteste Korbball und Allround, Schleuderball und Wurf sowie die Pendelstafette und Kugelstossen. Mit dem Resultat von 20.26 Punkten konnten wir leider nicht an die Erfolge vom Freitag anknüpfen. Trotzdem konnten wir einen sehr schönen Tag bei bestem Sommerwetter zusammen im Verein erleben. An dieser Stelle möchten wir noch allen RichterInnen danken, die für unseren Verein im Einsatz standen - Merci viu mau!



#### 30. Juni, UBS Kids Cup

Lange war nicht klar, ob wir 100 Teilnehmer überhaupt zusammenbringen, war doch der Anmeldungseingang eher bescheiden. Schlussendlich haben wir aber mit 141 gewerteten Athleten einen neuen Teilnehmerrekord verzeichnen können. Das Wetter war noch am Vormittag sehr regnerisch, sodass die Schule ihren Kids Cup vom Morgen abgesagt hatte. Der Turnverein hat aber Mut und positive Einstellung gezeigt und unseren Kids Cup durchgezogen. Nach 15Uhr war das Wetter stabil und bis Ende unseres Anlasses trocken. Die Festwirtschaft ist trotz zusätzlichem Essenseinkauf für das kommende Jugibräteln und Tötzele gegen Ende des Anlasses restlos Ausverkauft gewesen. Das Team der Festwirtschaft hat also hervorragend gearbeitet, sodass an diesem Anlass wiederum ein Gewinn resultierte.

Einen grossen Dank allen Helferinnen und Helfern, die diesen Anlass Jahr für Jahr mittragen

Für das kommende Jahr stehen nun einige Veränderungen an. So ist es für mich an der Zeit, nach 8 Jahren die Leitung der Aktiven an jüngere abzugeben und das Projekt "Aktive Oldies" umzusetzen © Ich wünsche meinem Nachfolger Cyril Jauner gutes Gelingen mit den aktiven Turnerinnen und Turnern.

Mit sportlichen Grüssen Patrik Bärtschi